

Goldener Herbst bleibt

Innsbruck – Zu warm für die Jahreszeit war es in den vergangenen Wochen, und dabei bleibt es auch in der nächsten Zeit. Heute wird laut Zentralanstalt für Meteorologie der Südföhn mit starken Windböen nachmittags wieder bis ins Inntal durchbrechen, nur am Hauptkamm und in Osttirol bleibt es stärker bewölkt. Die weiteren Aussichten versprechen noch milderes Wetter, Anfang der Woche steigen die Temperaturen bis auf 20 Grad. In der Nacht zum Mittwoch gibt es eine kleine Pause, entlang der Nördlichen Kalkalpen und im östlichen Unterland ist etwas Regen möglich. Danach geht es aber wieder sonnig weiter mit Temperaturen bis 20 Grad, erst im Laufe der nächsten Woche ist mit kühleren Temperaturen zu rechnen. (TT)



u mild für die Jahreszeit bleibt es auch weiterhin, erst Ende November ist mit kühleren Temperaturen zu rechnen.

Foto: Hammerle